



KEBIJAKAN RANTAI PASOKAN EMAS

1. Tujuan

Menyadari risiko yang mungkin terjadi terkait kegiatan penambangan, perdagangan, dan pengolahan, ekspor atau impor mineral dari daerah konflik dan/atau berisiko tinggi yang berpotensi berdampak negatif yang disignifikan, kami mengakui bahwa ANTAM Logam Mulia, memiliki tanggung jawab untuk menghormati hak asasi manusia dan tidak berkontribusi terhadap konflik, untuk itu kami berkomitmen untuk menggunakan, menyebarluaskan dan memasukkan dalam kontrak dan/atau perjanjian dengan pemasok, kebijakan berikut untuk ikut bertanggung jawab atas emas dan material yang mengandung emas yang berasal dari daerah konflik dan berisiko tinggi. Kami berkomitmen untuk menjauhkan diri dari tindakan yang dapat memberikan kontribusi pada pembiayaan konflik dan tunduk pada sanksi resolusi PBB yang relevan atau, jika berlaku, peraturan dalam negeri yang mengatur hak tersebut.

Sistem manajemen internal telah dibentuk untuk mengatur pengelolaan, peran dan tanggung jawab, audit internal, jadwal pelatihan dan komunikasi. Dalam pelaksanaannya telah ditugaskan staf pengawas untuk memastikan pengelolaan proses yang mencapaikan laporan secara langsung kepada manajemen senior. Kami, ANTAM Logam Mulia melakukan pelatihan yang berkesinambungan dengan karyawan terkait dan para pemaku kepentingan lainnya serta senantiasa mendorong untuk ikut mengambil bagian pelaksanaan LBMA Responsible Gold Guidance termasuk dalam melaporkan transaksi mencurigakan kepada manajemen.

Kami juga melakukan due diligence serta proses " *know your customer* " untuk memastikan bahwa semua transaksi rantai pasokan emas diawasi secara ketat dan semua catatan yang berlaku dipelihara secara efektif dan efisien dalam rangka untuk memenuhi LBMA Responsible Gold Guidance. Berikut adalah sikap kami terhadap risiko yang masuk kategori tinggi:

2. Pelanggaran serius yang berhubungan dengan kegiatan ekstrasi, transportasi, atau perdagangan mineral

Kami tidak mentolerir atau mengambil keuntungan dari pihak manapun yang ikut berkontribusi, membantu atau memfasilitasi:

- i. Setiap bentuk penyiksaan, perlakuan kejam, tidak manusiawi dan merendahkan;
- ii. Segala bentuk kerja paksa dibawah ancaman hukuman;
- iii. Segala bentuk perburuhan anak;
- iv. Pelanggaran HAM berat lain dan kekerasan seperti kekerasan seksual yang meluas;
- v. Kejahatan perang atau pelanggaran serius atas hukum kemanusiaan internasional, kejahatan terhadap manusia atau genosida.



Sehubungan dengan manajemen risiko pelanggaran serius, kami melakukan penangguhan atau menghentikan keterlibatan dengan pemasok teridentifikasi sebagai sumber dari, atau terkait dengan, setiap pihak yang melakukan pelanggaran serius seperti disebutkan di atas.

3. Dukungan langsung maupun tidak langsung terhadap kelompok-kelompok bersenjata non-pemerintah

Kami tidak mentolerir setiap dukungan langsung maupun tidak langsung terhadap kelompok bersenjata non-pemerintah atau afiliasi mereka, yang terlibat dalam kegiatan ekstraksi, transportasi, perdagangan, pengolahan atau ekspor emas dan logam yang mengandung emas, yang:

- i. Secara illegal menguasai lokasi tambang atau jalur transportasi, tempat dimana mineral diperdagangkan dan pelaku lainnya dalam rantai pasokan, dan/atau
- ii. Menarik pungutan secara illegal atau memeras uang atau mineral pada titik-titik menuju lokasi tambang, disepanjang jalur transportasi atau pada titik-titik dimana mineral diperdagangkan, dan/atau
- iii. Menarik pungutan secara illegal atau melakukan pemerasan perantara, perusahaan ekspor atau pedagang internasional.

Sehubungan dengan manajemen risiko dukungan langsung atau tidak langsung kepada kelompok-kelompok bersenjata non-pemerintah, kami melakukan penangguhan atau menghentikan keterlibatan dengan pemasok yang teridentifikasi sebagai sumber dari, atau terkait dengan, pihak yang memberikan dukungan langsung maupun tidak langsung kepada kelompok-kelompok bersenjata non-pemerintah seperti disebutkan diatas.

4. Satuan keamanan publik dan swasta.

ANTAM Logam Mulia,

- Setuju untuk tidak memberikan dukungan baik langsung maupun tidak langsung kepada satuan keamanan publik atau swasta yang secara illegal menguasai lokasi tambang, jalur transportasi dan pelaku lainnya dalam rantai pasokan emas yang; secara illegal menarik sepanjang jalur transportasi atau pada titik-titik dimana mineral diperdagangkan, atau menarik pungutan illegal atau melakukan pemerasan terhadap perantara, perusahaan ekspor atau dagang internasional.
- Mengakui bahwa peran aparat keamanan publik dan swasta dilokasi tambang, daerah sekitarnya dan atau disepanjang jalur transportasi hanya bertujuan semata-mata untuk kepentingan penegakan hukum, termasuk melindungi hak asasi manusia, memberikan keamanan bagi pekerja tambang, peralatan dan fasilitas, serta melindungi lokasi tambang atau rute transportasi dari gangguan atas kegiatan ekstraksi atau perdagangan sah lainnya.



- Mewajibkan aparat keamanan baik public atau swasta pada perusahaan mitra kerja yang terlibat dalam rantai pasokan emas untuk patuh pada prinsip-prinsip keamanan dan hak asasi manusia. Kami juga mendukung proses seleksi untuk memastikan bahwa individu atau unit keamanan yang diketahui ikut bertanggung jawab atas pelanggaran hak asasi manusia tidak dipekerjakan
- Memberikan dukungan kepada pemerintah setempat, organisasi internasional dan organisasi masyarakat untuk berkontribusi memberikan solusi terbaik tentang peningkatan transparansi, proposionalitas dan akuntabilitas terkait pembayaran kepada aparat keamanan publik dalam penyediaan keamanan.
- Memberikan dukungan kepada pemerintah setempat, organisasi internasional dan organisasi masyarakat untuk menghindari atau meminimalkan pengaruh dari kelompok yang rentan, misalnya tambang rakyat, untuk melawan dampak terkait dengan keberadaan pasukan keamanan public atau swasta di lokasi tambang.

Sehubungan dengan manajemen risiko pasukan public atau swasta, kami menyusun, menganut dan menerapkan rencana manajemen risiko dengan pemasok utama yang teridentifikasi memberikan dukungan langsung maupun tidak langsung kepada pasukan keamanan public atau swasta untuk mencegah atau mengurangi risiko. Kami melakukan penangguhan atau menghentikan keterlibatan dengan pemasok utama apabila gagal melaksanakan mitigasi dalam waktu enam bulan. Kami juga menetapkan perlakuan yang sama pada pemasok utama yang teridentifikasi melakukan kegiatan berisiko tinggi.

5. Suap dan penipuan keaslian mineral.

Kami tidak menawarkan, menjanjikan, memberi atau meminta suap, dan akan menolak suap untuk menyembunyikan atau menyamarkan keaslian mineral. Penyelewengan pajak, biaya dan royalti yang dibayarkan kepada pemerintah untuk tujuan ekstraksi mineral, perdagangan, pengolahan, transportasi dan ekspor.

6. Pencucian uang.

Kami mendukung upaya dan mengambil langkah-langkah untuk berkontribusi pada penghapusan pencucian uang secara efektif yang teridentifikasi dari, atau terkait dengan kegiatan ekstraksi, perdagangan, pengolahan, transportasi atau ekspor mineral yang berasal dari pajak illegal atau pemerasan mineral pada titik-titik menuju lokasi tambang, disepanjang jalur transportasi atau pada titik-titik dimana mineral diperdagangkan oleh pemasok utama.



7. Pembayaran pajak, biaya dan royalti kepada pemerintah

Kami memastikan bahwa semua pajak, biaya dan royalti yang terkait dengan kegiatan ekstraksi mineral, perdagangan dan ekspor dari konflik dan berisiko tinggi dibayarkan kepada pemerintah sesuai dengan perusahaan dalam rantai pasokan, dan kami berkomitmen untuk menyampaikan pembayaran sesuai dengan prinsip-prinsip yang ditetapkan dibawah extractive industry Transparency (EITI) atau peraturan dalam negeri terkait yang berlaku.

Sehubungan dengan manajemen risiko penyusunan dan penipuan keaslian mineral, pencucian uang dan pembayaran pajak, biaya dan royalty kepada pemerintah, kami berkomitmen untuk melibatkan pemasok, instansi pemerintah pusat atau daerah, organisasi internasional, masyarakat dan pihak ketiga yang terpengaruh, sebagaimana mestinya, untuk meningkatkan dan memantau kinerja dalam rangka mencegah atau mengurangi risiko berdampak buruk melalui langkah-langkah terukur yang diambil dalam waktu yang tepat. Kami melakukan penangguhan atau menghentikan kerjasama dengan pemasok utama apabila gagal dalam pelaksanaan mitigasi.

Definisi: Istilah "mineral" dalam dokumen ini merujuk pada mineral yang mengandung emas dan perak.

3 Januari 2018

General Manager
PT.ANTAM Tbk.

Unit Bisnis Pengelolaan dan Pemurnian Logam Mulia